色素異常を伴う傷跡に対するレーザー治療 (赤みや黒みの残る傷跡、ケロイド、肥厚性瘢痕)

レーザー治療について

赤みや黒みの残る傷跡、ケロイド、肥厚性瘢痕などに対して以下の様々なレーザーを用いて治療を 行います。

□ロングパルスNd:YAG(エヌディーヤグ)レーザー(赤みの残る傷跡に対して)

このレーザーは細かい血管をレーザーによって焼いていくことができます。それによって「きずあとの 赤みの軽減」、「ケロイドの症状の改善」が可能になります。

(参考文献: Long-Pulsed 1064 nm Nd:YAG Laser Treatment for Keloids and Hypertrophic Scars. Ogawa R.Textbook on Scar Management 2020)

□OスイッチYAG(ヤグ)+ALEX(アレックス)レーザー(黒みの残る傷跡に対して)

このレーザーはメラニンの生成抑制や破壊を行うことができます。それによって「きずあとの黒みの 軽減」「外傷性刺青の改善」が可能になります。

□IPL(アイピーエル)(黒みの残る傷跡に対して)

このレーザーは柔らかい光でメラニンの破壊や吸収、排出を行います。それによって「きずあとの 黒みの軽減」が可能になります。

□フラクショナルレーザー(でこぼこに対して)

このレーザーは多数の細いレーザーを皮膚に点状照射(フラクショナル技術)するものです、それに よって「きずあとのでこぼこの軽減」が可能になります。

□POTENZA(ポテンツァ)(肥厚性瘢痕に対して)

このレーザーは多数の細い針を皮膚に点状照射して熱や薬剤を同時に注入するものです、それによって 「肥厚性瘢痕の軽減」が可能になります。

通院頻度や回数

皮膚の状態により異なりますが、4~8週間ごとに何度も照射が必要な施術です。 期間は平均して 12カ月程度かかりますが、それ以上かかる方も多くいらっしゃいます。

治療例(1年間)

★炎症の強い肥厚性瘢痕に対して

肥厚性瘢痕をできるだけ早く治療したい場合: POTENZAをお勧め

★盛り上がりや硬さのあるケロイドや肥厚性瘢痕に対して

①月1回程度の通院:ATコース10回+追加フラクショナルレーザーをおおすすめ (毎月ロングパルスNd:YAGレーザー、2ヶ月に1回は同時にフラクショナルレーザーを照射)

②2ヶ月に1回程度の通院:ATコース5回+追加フラクショナルレーザーをおすすめ

(2ヶ月に1回、ロングパルスNd:YAGレーザー+フラクショナルレーザーを照射)

★平らな赤みや黒みに対して

月1回程度の通院:ATコース10回+追加フラクショナルレーザーをおすすめ (毎月ロングパルスNd:YAGレーザーやOスイッチ、IPLを照射)



次回のご予約は LINEから簡単に 行なえます!



副作用及び危険性

妊娠中の方、光感受性を高める薬を飲んでいる方はこの治療を受けられません。またPOTENZAは金属アレルギーのある方は受けられません。

副作用及び危険性は、<u>やけど、薄い発赤や軽い火傷による水ぶくれ、色素沈着</u>、毛根のつまりによる毛のう炎があります。 水ぶくれは1週間程度で治りますが、なかなか治らない場合はご連絡ください。

料金

ホームページ料金表を参照ください。



ボトックスについて

ボトックスは近年、ケロイド等の傷跡の改善に効果がある事が報告されています。その効果として、緊張の緩和やケロイドの原因となる線維芽細胞のコントロールなどが言われています。ボトックスをレーザー治療と併用することでケロイドの縮小や赤みの退縮などに更なる効果を見込めます。 一度の投与で効果は半年弱続きますが、必要であれば無料で追加投与が可能です。

料金:33,000~55,000円(一年間の有効期間)

治療に使用する薬剤

ハイドロキノン5%クリーム 2,200円~ トレチノイン(0.1%)(シミや色素沈着を改善させるクリーム) 4,000円 エンビロンモイスチャークリーム1 4,510円



Q&A

O、痛みはありますか?

A、フラクショナルレーザーやPOTENZAは塗り薬や注射による麻酔を併用します。YAGレーザーも痛みがあるため冷やしたりして行います。それでも痛みが強い場合はテープやクリームでの麻酔もありますので遠慮なくスタッフへお尋ねください。また口唇周囲などは痛みが強く出ます。

O、レーザーは何回くらい必要ですか?

A、人によって違いはありますが、1ヶ月に1回で半年から1年程度かかります。1年以上かかる方もいます。

Q、水ぶくれができましたがどうすればよいですか?

A、まれに水ぶくれを起こすことがあります。なるべく潰さないようにして軟膏を塗って保護してください。1週間経ってもジクジクが治らない場合はご連絡ください。

Q、普段はだいぶ白くなりましたが、飲酒、運動、入浴時に赤くなります。これはよくなりますか?

A、赤みは毛細血管によるものです。レーザー治療によって毛細血管は減りますがゼロに なるわけ ではありません。血圧が上がって残っている血管が拡張した時、瘢痕は普通の皮膚よりも透けるので赤く見えます。これはなかなか改善しませんし、何年たっても赤くなることはあります。



きずときずあとのクリニック

••••

次回のご予約は <mark>LINE</mark>から簡単に 行なえます!

